

miércoles 23 de noviembre de 2022

La Laguna organiza un amplio dispositivo de seguridad y emergencias para la Noche en Blanco

Se instalarán dos puestos fijos de atención médica en las plazas de la Junta Suprema y Víctor Zurita, ambulancias en los puntos principales y efectivos para la atención en las zonas de difícil acceso



El alcalde en funciones de La Laguna, Rubens Ascanio, acompañado de la concejala de Comercio y Desarrollo Económico, Aitami Bruno, presidió ayer, lunes, la reunión de coordinación entre todas las fuerzas y cuerpos de seguridad y emergencia que participarán en la edición 2022 de La Noche en Blanco (LNB) lagunera, un evento que regresa este sábado (26 de noviembre) a las calles y plazas de la ciudad y para el que se ha acordado un amplio dispositivo de protección ante las previsiones que apuntan a una masiva afluencia de público.

En la reunión, que tuvo lugar en la Sala de Cristal del Exconvento de Santo Domingo, participaron

representantes del Cuerpo Nacional de Policía, Guardia Civil, Policía Autónoma Canaria, Policía Local, Protección Civil, Consorcio de Bomberos de Tenerife, Cruz Roja, el equipo redactor del plan de seguridad y autoprotección del evento, así como la dirección técnica y artística de esta 14 edición de LNB.

Además de los efectivos de seguridad y la planificación de los principales puntos de vigilancia y respuesta rápida, se acordó desplegar un amplio dispositivo sanitario durante toda la jornada, que contará con puestos fijos de atención médica en las plazas de la Junta Suprema y Víctor Zurita, ambulancias en los puntos de mayor afluencia y efectivos equipados para la atención en las zonas de difícil acceso para los vehículos.

El personal de seguridad y emergencias se sumará al más del millar de personas que van a participar directamente en las diferentes actividades de La Noche en Blanco de La Laguna, tanto en la organización, montaje y gestión de escenarios, iluminación, sonido, limpieza viaria, transportes o control del tráfico para proporcionar la mejor experiencia a las personas que asistan a esta edición, que contará con diez escenarios distribuidos por el casco y un centenar de actividades itinerantes.

La Noche en Blanco ofrecerá propuestas para todas las edades en un evento de más de 12 horas de duración que llenará las históricas calles y plazas de la ciudad Patrimonio de la Humanidad con música en directo, teatro, humor, deportes, circo o talleres infantiles; un sábado de puertas abiertas y actividades únicas en los monumentos y museos de la ciudad y, sobre todo, una oportunidad para conocer y disfrutar de la gran oferta comercial y gastronómica local. Todo el programa está disponible en la web <http://lnb22.es> [<http://lnb22.es/>]